水缶デザイン表彰を行いました!

2月25日(月)に、リニューアルした新水缶「やまなみの雫」のデザイン制作者である横浜デジタルアーツ専門学校の学生3名に対し表彰を行いました。

当日は学生のみなさんをはじめ、神奈川県予防医学協会の方(協賛いただいているピンクリボン関連)、さらにマスコミの方々にもお越しいただき、盛大に表彰式を行いました。



次に、企業長から感謝状と記念品が授与されました。



はじめに企業長から企業団についての 説明と、水缶のデザイン制作への協力に ついて感謝の言葉が述べられました。



今回の水缶のデザインは、「手に取る人たちに親しみをもってもらいたい」という思いで制作されたとのことでした。

学生のみなさんは、緊張しつつも喜びを語ってくれました。



デザインしていただいた水 缶は、今後イベント等で配布 していく予定です。

ご協力いただいたみなさ ん、本当にありがとうござい ました。



表彰式ということで少し緊張気味の生徒さんたち



今回表彰された大木さん



今回表彰された小原さん



今回表彰された田中さん



左から大江副部長、吉川企業長、大木さん、小原さん、田中さん、 神奈川県予防医学協会の根本専務理事、野口氏